

Wechseln einer Schirmbespannung bei rechteckigen Schirmen

1. Drehen Sie das Holztop Ihres Schirmes ab.
2. Entfernen Sie mittels einem Akku-Bohrschrauber jeweils die beiden Schrauben am Ende einer Strebe. Verfahren Sie so mit allen Streben.
3. Wenn Sie die alte Bespannung komplett vom Gestell gelöst haben, heben Sie das Gestell hoch und entfernen die Bespannung.
4. Breiten Sie die neue Bespannung vor sich aus (Außenseite nach unten) und legen das Gestell, wie gezeigt, bis zur Mitte hinein. In der Mitte der Bespannung befindet sich ein Loch. Hier, von außen, das Holztop hindurchstecken, die Schutzscheibe für die obere Schirmnabe **auf der Innenseite** der Bespannung darauf stecken und in die Schirmnabe eindrehen. Achtung, nur leicht eindrehen, so dass sich die Bespannung noch gut bewegen lässt. Wie Sie hier gut erkennen können, hat der rechteckige Schirm drei verschiedenen Strebenlängen: kurze (a,e); mittlere (c,g) und lange (b,d,f,h) Streben.
5. Wenn Sie die Bespannung nun über das Gestell zurückklappen, kommt diese in unterschiedlichen Längen auf dem Gestell zu liegen. Das Gestell und die Bespannung sollten so liegen, dass Sie mit der kleinsten Strebe anfangen und im Anschluss daran mit der längsten Strebe weitermachen können. Gegebenenfalls müssen Sie das Gestell oder die Bespannung so lange drehen, bis diese Ausgangsposition erreicht ist. Nehmen Sie die verstärkte Bespannungsecke der kürzesten Strebenseite (a), ziehen diese ca. 1 cm über die Strebe hinaus und halten sie mit der Hand fixiert.
6. Nun die beiden Löcher für die Schrauben mit einem 2,5 mm ø Holzbohrer vorbohren.
7. Jeweils eine Schraube mit Rosette in die Bohrung stecken und mittels Akku-Bohrschrauber festziehen.
8. Gehen Sie so, der Reihe nach, Strebe (b) bis Strebe (h), vor.
9. Spannen Sie nun den Schirm auf, bis er straff gespannt ist. Es kann sein, dass die alte Bohrung jetzt nicht mehr passt und Sie eine neue Bohrung für den Arretier-Stift benötigen. Hierzu mit einem 8,5 mm ø Holzbohrer waagrecht durch den Schirmstamm bohren. Sollten Sie einen Senker zur Hand haben, können Sie damit die Bohrung entgraten, was einer schöneren Optik dient.
10. Klappen Sie den Schirm zusammen und drehen Sie das Holztop fest.

1. Unscrew the wooden top of the umbrella.
2. Using a cordless screwdriver, remove the screws on both ends of every strut.
3. Once you have released the old canopy completely from the frame, lift the frame up and remove the canopy.
4. Spread the new canopy out in front of you (with the outer side facing down) and insert the frame as far as the center as shown. There is a hole in the middle of the canopy. Insert the wooden ball through this hole from the outside, fit the protective disk for the upper umbrella hub onto the shaft **on the inside** of the canopy and screw the ball onto the umbrella hub. Caution! Do not screw in tightly. It must remain possible to move the canopy easily. As you can see in the illustration, the rectangular umbrella has struts of three different lengths: short (a,e); mid-length (c,g) and long (b,d,f,h) struts.
5. If you now fold the canopy back over the frame, it lies on the frame in different lengths. Ensure that the frame and the canopy are positioned so that you begin with the shortest strut and then go on to the longest strut. It may be necessary to turn the frame or the canopy until you reach this position. Grip the reinforced point of the canopy on the side of the shortest strut (a), pull it about 1 cm beyond the end of the strut and hold it in position.
6. Now pre-drill the two holes for the screws with a 2.5 mm ø wood drill.
7. Place one screw with collar in each hole and tighten with a cordless screwdriver.
8. Proceed in the same way for each strut, working from strut (b) to strut (h).
9. Put up the canopy until it is stretched taut. You may have to drill a new hole for the locking pin if the old bore hole no longer fits. To do this, drill a hole horizontally through the umbrella pole using a wood drill, 8.5 mm ø. If you have a countersink to hand, you can use it to deburr the bore hole to improve the appearance.
10. Fold the canopy and screw the wooden top tight.

Replacing the umbrella canopy rectangular umbrella

Montageanleitung



- a** kurze Strebe
short strut
- b** lange Strebe
long strut
- c** mittlere Strebe
mid-length strut

Montageanleitung

